

2020年2月1日  
現勢2,702名  
前月比-3名  
2,705名(1/1付)



発行所  
東京土建一般労働組合  
小平東山村支部  
小平市仲町381番地  
電話 042-342-2846  
FAX 042-342-2848  
发行人 川口 直明

**台風19号**

**被災者に住まいを**

【一つ橋川口直明 教育  
宣伝部長】  
長野で応急仮設住宅建設工事に従事  
昨年11月17～23日の7日間、台風19号被害を受けた長野県で、全建総連の要請による応急仮設住宅工事。私が割り当てられたのは、33番の2DKの部屋でした。当時の状況

【一つ橋川口直明 教育  
宣伝部長】  
は外周部のボードが貼られているのみで、床板、枠、袖壁の工事を行いました。  
「11月末に引き渡しがある。内装仕上げもあるので、20日前までには木工事を完了させてほしい」との言葉。間に合わせた長野県で、全建総連の要請による応急仮設住宅工事に従事しました。

長野駅から車で15分程度の上松東団地で約40戸の工事。私が割り当てられたのは、33番の2DKの部屋でした。当時の状況

## 結成5年目を迎える年

### 2020旗開き



千葉分会長を中心に笑顔溢れる野火止分会

幅広い世代が集まる上宿分会

1月24日に小平市福祉会館市民ホールにて、来賓・組合員合わせて130名の参加で支部旗開きを開催しました。



支部では1月27日に事前学習会を開催し、17名が参加しました。日曜日も含めた相談会の実施は、3月8日までの予定です。希望する場合は必ず、電話などで予約のうえお越しください。

その他、申告に関する不明点は支部事務所までご相談ください。

### 確定申告は早めの準備を

今年も確定申告の時期がやってきました。令和元年分の申告期限は3月16日(月)です。対象となる方は必ず申告を行いましょう。

支部では1月27日に事前学習会を開催し、17名が参加しました。日曜日も含めた相談会の実施は、3月8日までの予定です。希望する場合は必ず、電話などで予約のうえお越しください。

その他、申告に関する不明点は支部事務所までご相談ください。

全国から多くの職人が集結

【一つ橋川口直明 教育  
宣伝部長】  
長野駅周辺で30人の有志でご苦労様会。地方の大工さんと酒を酌み交わし盛り上がりました。

詰所での休憩中、壁のボードを見ると、今回参加している職人の一覧表が掲示されていました。

12県から集まつていて、年齢も



熱唱する渡辺さん

冒頭に「支部結成5年目を迎え、来年度は周年行事を予定している。ワソチームになって取り組もう」と井上執行委員長から今後の展望が語られました。その他にも、本部や多摩北ブロック各支部、小平市の小林市長、地元都議・市議からあいさつをいただきました。

関田副執行委員長の音頭で乾杯し、テーブルに並んだ料理に各自手を伸ばします。歓談中に飛田組織部長から「仲間づくりの年間12%目標は達成できたが、組織現勢は減少した。春一番で多くの新加入者を獲得し、分会総会を成功させよう」と訴えがありました。

お酒がすすみ話が盛り上がる中で、各分会・各会が登壇し、新年の抱負を発表。一つ橋分会の渡辺さんからは、景気のいい歌声まで聞けました。その後、公務で遅れていた末松義規衆議院議員と松本洋平衆議院議員が会場入りし、それぞれ挨拶を交わし盛り上がりました。

抽選会では、東村山社保協など3団体で代表を務める来賓の武城卓二さんが1等景品に当選しました。最後は支部四役が登壇し、団結ガンバローで閉会となりました。

今年も確定申告の時期がやってきました。令和元年分の申告期限は3月16日(月)です。対象となる方は必ず申告を行いましょう。

ともに参加した仲間たちと



### 3月は保険証交換です

3月は年に一度の保険証交換があります。地域分会所属の組合員は、3月群会議で新保険証を受け取ってください。(※旧保険証の回収は不要です) なお、組合費・保険料を滞納している方は、群会議で保険証の受取ができる場合があります。詳細は分会または支部までお尋ねください。



1等の武城さん

3月は年に一度の保険証交換があります。地域分会所属の組合員は、3月群会議で新保険証を受け取ってください。(※旧保険証の回収は不要です) なお、組合費・保険料を滞納している方は、群会議で保険証の受取ができる場合があります。詳細は分会または支部までお尋ねください。

（治）

支部でも相談会を開催中

総理主催の「桜を見る会」で、自身の友達のために税金を私物化していることが明らかになった。安倍首相は平気で嘘つき、公文書は隠す、捨てる、書き換えてごまかそうとして、国民の怒りを買っている。安倍首相は平気で嘘つき、公文書は隠す、捨てる、書き換えてごまかそうとして、国になつた。安倍首相は平気で嘘つき、公文書は隠す、捨てる、書き換えてごまかそうとして、國になつた。安倍首相は平氣で嘘をつき、公文書はばします。歓談中に飛田組織部長から「仲間づくりの年間12%目標は達成できましたが、組織現勢は減少した。春一番で多くの新加入者を獲得し、分会総会を成功させよう」と訴えがありました。

お酒がすすみ話が盛り上がる中で、各分会・各会が登壇し、新年の抱負を発表。一つ橋分会の渡辺さんからは、景気のいい歌声まで聞けました。その後、公務で遅れていた末松義規衆議院議員と松本洋平衆議院議員が会場入りし、それぞれ挨拶を交わし盛り上がりました。

抽選会では、東村山社保協など3団体で代表を務める来賓の武城卓二さんが1等景品に当選しました。最後は支部四役が登壇し、団結ガンバローで閉会となりました。

今年も確定申告の時期がやってきました。令和元年分の申告期限は3月16日(月)です。対象となる方は必ず申告を行いましょう。

支部では1月27日に事前学習会を開催し、17名が参加しました。日曜日も含めた相談会の実施は、3月8日までの予定です。希望する場合は必ず、電話などで予約のうえお越しください。

その他、申告に関する不明点は支部事務所までご相談ください。

# 祝5周年!40's



誰でも歓迎!初参加でも気軽に参加できます

組合員の皆様、日々のお仕事お疲れ様です!今回は「40・S代・40代・50代の組合員久々に「40・S代・40代・50代の組合員」を中心に毎月最終土曜日の夜に集まり、命の水(お酒)をいただきながら、仕事や趣味の話、士建の良いところ&悪いところなど、気さくに話して交流を深めようという分会の集まりです。

40・Sも結成から早5年!先日は「5周年記念のイベントをやろう」との話題が出ました。イベントの内容はここでは書けません(笑)気になる方はぜひ参加してみてください。今では分会の垣根を超えて他の分会の組合員さん

## 居酒屋でひらく土曜日夜の東京土建の相談窓口

定!場所は新秋津駅前の『サラリーマン新秋津店』で、19:00頃からです。詳細は支部事務所に問い合わせてください。

### 【柳瀬分会 宮本 浩行 分会長】

(フォーティーズ)ネタをご紹介します。

「40・S」とは、30

を加しています。『労災関係』『起業を考えている』『税金関係』など、日頃「支部へ相談に行きたいために、なかなか行けない」という方はぜひ参加してほしいです。

次回以降の開催日は2月29日(土)、3月28日(土)を予定!

TEL042(300)0882 ◇施工管理者および職人・要普免・経験者・請負の場合多摩地区の現場となります

TEL042(1537)5243 ◇条件不問・人以上募集中・多くの方のご応募お待ちしています

求人情報の掲載お申し込みは支部事務所までご連絡ください。ホームページにも掲載可能です。



それぞれ個性的なハーバリウムを作製

【鶴岡泰書記】1月18日(土)支部事務所にて、主婦の会後継者イベント

ハーバリウム作り&新年子育て交流会を開催しました。

毎年定例で年2回行っている後継者イベント

（お店やネットで買うと3千円くらいで高いんです。）子育て世代の会員

を楽しむ観賞用品です。（お花や葉っぱなどを瓶に閉じ込めて立体的な形

を楽しむ観賞用品です。）

そもそもハーバリウムとは植物標本のことと言

い、花や葉っぱなどを瓶

を楽しむ観賞用品です。）

（お花や葉っぱなどを瓶に入れてみたり、配色や

グラデーションを考えな

がら花を選んでいたりと、想像力豊かに作る子

どもたちの姿がありまし

## 主婦の会 会員の声から実現 ハーバリウム作り&交流会 新年後継者世代向けイベント



完成したハーバリウム

新年号クロスワードの方(応募者6名)に、クオカード千円

ドに正解された6名の方(応募者6名)に、クオカード千円を贈呈します。  
昨年に引き続き定員に達しませんでした。皆さんもっと応募して!

### 〈新年号クロスワードの解答〉



## 東京土建ってどんな組合?②

戦後、建設職人は「道具を持っている」ことを乱発しました。

所得税を申告した者の半数以上に対し裏付けのないまま更正が通知されました。不当な税額に加し、様々なハーバリウム作品を創作していました。

当時は16名の親子が参加しました。組合員は増えたことから、強権的な差し押さえなどなくお魚の形をした爪楊枝を入れてみたり、配色やグラデーションを考えながら花を選んでいたりと、想像力豊かに作る子どもたちの姿がありました。

た。途中、男の子は新聞を丸めて剣を作り、戦つジュースを囲みながら交流し、親睦を深めました。

ハーバリウム作りの後た。途中、男の子は新聞を丸めて剣を作り、戦つジュースを囲みながら交流し、親睦を深めました。組合員は増えたことから、強権的な差し押さえなどなくお魚の形をした爪楊枝を入れてみたり、配色やグラデーションを考えながら花を選んでいたりと、想像力豊かに作る子どもたちの姿がありました。



現在多くの組合員が3月に集団申告を行う

以後も現在に至るまで組合での税金学習などが盛んにおこなわれ、税金を通じた組織強化は今日でも東京土建の重点課題となっています。